
9 月に入り、ようやく夏も終わりかも・・・？ という感じですね。 

毎日暑い日が続いております。 

節電を言われる今年ですが、空調はまだまだフル稼働ではないでしょう

か？ 

夏にエネルギーを一番消費するのは空調です。室外機を最新のものにす

れば、省エなかなかできない･･･と悩まれているお客様も多いのではない

でしょうか？ 

 

今回は、「空調の消費電力または、消費ガスの大幅削減システム」の 

ご紹介です。 

老朽化した既存エアコンの室外機に凝縮効率補助パネル取り付け＋ハイ

ブリット冷媒ガスへ交換することで、消費電力（ガス）が約 15％～25％

の削減、冷暖房能力の向上する画期的な省エネ技術！ 

メーカー問わず取り付け可能、追加維持コストゼロの特徴を有するスー

パーコンデンサです。 県内でも多くの製造業、店舗業に導入して平均約

20％削減効果が出ております。 

御社室外機の費用帯効果試算致します。 

是非、一度お問い合わせください！  
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静和ケミカルサービス株式会社 

ご担当者様にお渡しください

ますよう、 

お願い申し上げます。  

ご連絡・ご報告 社員紹介 （ 営業部：中橋 豪 ） 

◆◆◆◆「「「「省省省省エネエネエネエネセミナーセミナーセミナーセミナー」」」」開催開催開催開催            ////////////9999 月以降月以降月以降月以降もももも毎月開催毎月開催毎月開催毎月開催しますしますしますします////////////    
  超節電セミナー  9/7（水）13:30～15:30 

Ⅰ．「電気料金の仕組み」「電気の見える化」 

Ⅱ・「他社がやっている最新節電対策」 

※ 詳しくは、担当営業へご連絡・ご確認ください 

 

◆◆◆◆「「「「ホームページホームページホームページホームページ    リニューアルリニューアルリニューアルリニューアル」」」」にににに関関関関してしてしてして    
  ホームページを９月よりリニューアル致します。 

  今までの産業廃棄物事業内容に加え、エコテクノ事業や本社工場施設案内を追

加し、最新の状況をアップ出来るよう努めて参ります。 

  静和 News もホームページより閲覧していただけるよう対応しております。 

    正式リニューアルの際には営業を通じてご連絡させていただきます。 

 

◆◆◆◆「「「「新人営業新人営業新人営業新人営業」」」」紹介紹介紹介紹介    
  6 月 21 日より、2 名の営業がお客様の元にお伺いしております。 

  産業廃棄物 営業担当    ： 松永憲浩 

  エコテクノ事業部 営業担当 ： 平山龍一 

※ 不慣れ等によりご迷惑をおかけする場合が御座いますが、何卒、ご指導・

ご支援の程、宜しく御願いいたします。 

お世話になります。 

山梨県の営業エリアを担当しています。 

もうすぐ入社８年を迎えますが、営業は３年

と、まだまだ半人前です。 

皆様のご支援・ご指導の程お願い致します。 

お客様の一番になる会社を目指し、手に届く

営業をしたいと思っています。 

「小さな事でも構いません！」何なりとご相

談下さい。首を長くお待ちしております。 

 

※ 自分の分析 

・夏好き 

・海好き 

・女性好き 

もちろん仕事も！ 

 

お客様とのコミュニケーションを大切にし

て、すぐに形にするよう努力いたします。 

 

エコテクノ事業部 （担当：森田 貴映） 
スケジュール・その他 

編集後記 （ 管理部：矢部 喜広 ） 

９月 

 

 

 １０月 

  

 

 

次回発行は〔Vol.8〕11 月です 

 

 

・省エネセミナー 

 （１回開催予定） 

・ホームページリニューアル 

・省エネセミナー 

 （１回開催予定） 

・ISO14001 更新審査 

暦の上では夏も終わり秋に入りましたが、 

まだまだ、暑い日は続きそうです。 

節電が注目された今年の夏、皆様の部署内で

の節電活動は大変な努力かと思います。 

弊社でも、エアコンＯＮを極力遅らせたり、

設定温度を２８度にしたりと様々な手法を

行いました。 

設置している「太陽光発電」に助けられてい

るのが一番大きいのですが・・・ 

９月以降もまだまだ暑い日々が続きますが、

節電に心掛けて行きたいと思っています。 


